

Liebe Kunden,

die BGW (Berufsgenossenschaft für Gesundheitsdienst und Wohlfahrtspflege) hat entschieden: Wir dürfen nach langer Zeit endlich wieder unseren Salon öffnen. Wir freuen uns sehr über diese Entscheidung und freuen uns Sie bald wieder bedienen zu können.

Um den Betrieb für Sie so reibungslos und angenehm wie möglich zu gestalten und Ihnen sowie unseren Mitarbeitern den nötigen Schutz zu bieten, gilt es ein paar Hygienerichtlinien zu beachten.

UNSERE HYGIENEREGELN:



Mundschutz tragen



Hände desinfizieren



Abstand halten



keine Trockenhaarschnitte



Beschränkte Anzahl von Personen im Salon



mit eventueller Wartezeit rechnen



keine Begleitung mitbringen



keine Bartschnitte, Kopfmassagen, Augenpflege



keine Getränke und keine Zeitschriften



bei Erkältungssymptomen zu Hause bleiben



nicht eingehaltene Termine werden zu 100% berechnet



keine Einlösung von Bonuskarten

Unseren Betrieb werden wir einem 2-Schicht-System anpassen. Wir geben unser Bestes, Ihren Wunschtermin zu realisieren. Bitte haben Sie aber Verständnis, dass aufgrund der vorgegebenen Personenanzahl eventuell nicht jede Behandlung zum gewünschten Termin umgesetzt werden kann.

Desweiteren müssen wir Sie darauf hinweisen, dass diese Situation in einigen Bereichen eine Preisanpassung zur Folge hat.

Wir möchten uns noch einmal rechtherzlich für die Unterstützung in der schwierigen Zeit bedanken und danken Ihnen auch in Zukunft für Ihr Vertrauen.

Ihr Team von cocoona-hairstyling Stephanie Heckrath